

Surabaya, 2 September 2021

Kepada Yth,  
Rumah Sakit Mata Undaan

Hal : Surat Penawaran Service Membership Air Purifier  
Lampiran : Quotation Harga

Dengan Hormat,

Kami, Coway International Indonesia sudah lebih dari 30 tahun memiliki pengalaman dalam pembuatan sistem penyaringan air, dan telah mendedikasikan pengembangan teknologi terbaru yang *Eco-friendly* di Indonesia. Lini produk kami dari peralatan pemurni air hingga pemurni udara dan penjernih air. Dibuat dengan teknologi berstandar internasional, produk kami sangat populer di lebih dari 60 negara.

Dengan adanya program *Eco-Office* yang sudah ditetapkan Pemerintah di lingkup Kementerian Lingkungan hidup dan Kehutanan meliputi UU no. 18 tahun 2008 tentang Pengelolaan sampah, UU no. 32 tahun 2009 tentang Perlindungan & Pengelolaan Lingkungan Hidup, serta Peraturan Pemerintah no. 81 tahun 2018 yang sudah digaungkan sejak lama. Penyediaan air minum (*tap water*) di area tertentu seperti area olahraga, taman dan area public lainnya, ([link: www.sekjen.kemenkeu.go.id/in/page/eco-office.Kantor-yang-Eco-Office](http://www.sekjen.kemenkeu.go.id/in/page/eco-office.Kantor-yang-Eco-Office)) selain memangkas biaya operasional kantor, juga membuat karyawan menjadi lebih produktif, dan mengurangi limbah plastik yang tidak dapat terurai dan berdampak buruk bagi lingkungan.

Sistem filter Coway memenuhi berbagai kondisi kualitas air dengan filter air yang dioptimalkan. Termasuk filter RO/Reverse Osmosis yang menawarkan air yang lebih aman dengan menghilangkan zat radioaktif dan logam berat dan menghilangkan 99,9% virus dan bakteri tanpa efek pada aliran air.

Menurut WHO, setidaknya 5,5 sampai 7 juta orang meninggal setiap tahunnya karena menghirup udara tidak sehat. 4 juta di antaranya meninggal karena menghirup udara tidak sehat di dalam ruangan. Cara paling efektif untuk menghilangkan polusi udara di dalam ruangan adalah dengan menggunakan *air purifier* atau mesin pemurni udara. ([link: www.higienis.com/blog/polusi-udara-di-dalam-ruangan-lebih-berbahaya-dari-luar-ruangan](http://www.higienis.com/blog/polusi-udara-di-dalam-ruangan-lebih-berbahaya-dari-luar-ruangan))

COWAY menawarkan produk pemurni udara yang sudah dilengkapi 4 filter berkualitas tinggi termasuk filter HEPA (*High Efficiency Particulate Air*) yang efektif menyaring 99,9% partikel halus di udara hingga 0,02µm sehingga udara di dalam ruangan menjadi lebih bersih dengan sirkulasi udara yang baik. Kami juga menawarkan pembersihan filter rutin setiap 2 bulan untuk memastikan semua filter dapat bekerja dengan optimal setelah pemakaian.

Untuk pemesanan, silahkan menghubungi *Life Care Consultant* kami:

Nama : Encik Gaviani Warda

No. Hp : 0838-3171-1194

Terima kasih atas perhatiannya.

Hormat Saya,



Fira Nadhifa  
Cody Manager



PT. Coway International Indonesia  
Sequis Tower, Lantai 17  
Jl. Jenderal Sudirman No.71  
Jakarta Selatan 12190  
021 5086 0409  
www.coway.id

## QUOTATION

### 1. Harga Package Membership Heart Service

Product (Unit)	Qty Unit	Package	Harga per Unit	Harga Gross	Promo	Harga Nett
AP-1018F (Breeze Air Purifier)	7	Package Filter-12 (Including Service 12 Bulan)	Rp1.100.000	Rp7.700.000	-	Rp7.700.000

- ✓ *Pembayaran secara tunai*
- ✓ *Service Perawatan Berkala (Rutin setiap 2 bulan sekali) oleh Life Care Consultant kami*
- ✓ *Pergantian Filter Secara Berkala*
- ✓ *Penawaran berlaku hingga 30 September 2021*